

Gelungenes Frühjahrskonzert

Akkordeon-Ring Steinbach Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft.

BACKNANG. Die Vorsitzende Siglinde Lohrmann konnte beim Frühjahrskonzert zahlreiche Gäste in der Dorfhalle Backnang-Steinbach begrüßen. Zum musikalischen Auftakt übernahm das Schülerorchester unter Dirigent Martin Spieß mit den beiden Stücken „Jugendfreuden“ und „Mit Pfiff“ die Aufwärmphase des Konzerts. Das zweite Orchester, eine gelungene Besetzung aus jugendlichen Spielern, jungen Erwachsenen und erfahrenen Akkordeonspielern, übernahm mit der Suite „Time for school“ die Bühne. Klaus-Dieter Meisenkötter und Elfriede Kimmerle lockerten mit alten Schlägern und Balladen wie „Ich will keine Schokolade“ von Trude Herr oder „Max, der Regenwurm“ von Wencke Myhre zusätzlich das Konzert auf.

Nach der Pause eröffneten das erste und zweite Orchester gemeinsam den zweiten Teil des Konzerts mit „Also sprach Zarathustra“ von Richard Strauß. Mit einer Originalkomposition, der Overture classique von Jörg Dräger, zeigten die beiden Orchester mit ihrem Dirigenten Martin Spieß ihr virtuoseres und fingerfertiges Musizieren. Der Auftritt des ersten Orchesters begann mit

der Peer-Gynt-Suite I, einer Komposition des norwegischen Komponisten Edvard Grieg. Mit „Caravan“ führten die Musiker ihre Zuhörer mit exotischen Rhythmen und orientalischem Klang in die Welt des Jazz. Das Steinbacher Akkordeonorchester hatte als krönenden Abschluss „Funiculi Funiculà“ im Programm. Doch ohne Zugaben wurde das Orchester nicht von der Bühne gelassen.

Im Rahmen des Frühjahrskonzerts wurden Ehrungen durchgeführt. Die seltene Ehrung über 50 Jahre Mitgliedschaft erhielt Helmut Heinz. Für 10 Jahre wurden geehrt: Hannes und Maren Ischinger, Stefan Ischinger, Birgit Ortloff, David und Dragica Ljubojevic, Tamina Jasmin Balz, Hans Seeger, Susanne Seeger und Harald Hildenbrandt. Vom Deutschen Harmonika-Verband (DHV) wurden als langjährige Akkordeonspieler ausgezeichnet: Konstanze Knupfer, Anthea Wilhelm und Esther Vanyi jeweils für 5 Jahre, Waltraud Fritz für 20 Jahre und Klaus Niedermayer für 30 Jahre. Für 20 Jahre Ehrenamt wurde Bernd Zweigle geehrt. Siglinde Lohrmann wurde für 30 Jahre im Ehrenamt geehrt, davon führt sie seit 27 Jahren als erste Vorsitzende den Verein. *pm*



Der Akkordeon-Ring wurde beim Frühjahrskonzert mit viel Applaus belohnt.

Foto: privat